

**MENSAJE DE FIN DE AÑO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
JUEVES, 28 DE DICIEMBRE DE 2006.**

Embargado hasta su pronunciamiento 8:00 pm

QUERIDOS HERMANOS SALVADOREÑOS, DESPUÉS DEL TIEMPO DE REFLEXIÓN DE LAS FIESTAS NAVIDEÑAS, LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, NOS PREPARAMOS PARA DESPEDIR EL AÑO QUE TERMINA Y RECIBIR EL NUEVO AÑO CON RENOVADAS ENERGÍAS Y UNA FRESCA DOSIS DE OPTIMISMO PARA LOGRAR NUESTROS PROPÓSITOS DEL 2007.

TERMINAMOS UN PERIODO QUE NOS DEJA A TODOS LOS SALVADOREÑOS AVANCES, RETOS Y ENSEÑANZAS PARA NUESTRA SUPERACIÓN. EL AÑO 2006, REGISTRA MUCHAS EVIDENCIAS CLARAS DE PROGRESO Y VENTANAS DE OPORTUNIDAD PARA SEGUIR PROSPERANDO Y SEGUIR RESOLVIENDO LAS NATURALES DIFICULTADES DE UN PAÍS QUE SUPERA LA POST-GUERRA Y EL PROCESO DE DESARROLLO.

VENIMOS DE UN PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN Y COMO PAÍS TODAVÍA ESTAMOS INTENTANDO REPARAR LOS DAÑOS A NUESTRO TEJIDO SOCIAL Y LAS HERENCIAS DE VACÍOS ESTRUCTURALES QUE POCO A POCO HEMOS IDO SUBSANANDO.



EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HEMOS CONSOLIDADO NUESTRAS LIBERTADES INDIVIDUALES, HEMOS FORTALECIDO NUESTRO SISTEMA DEMOCRÁTICO.

DEMOS GRACIAS A DIOS, PORQUE VIVIMOS EN UN PAIS DONDE GOZAMOS PLENAMENTE DE LAS LIBERTADES. GOZAMOS DE GOBERNABILIDAD, TENEMOS EL PRIVILEGIO DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, LIBERTAD DE CULTO Y LIBERTAD DE ASOCIACIÓN. NADIE TIENE NINGUNA CONSECUENCIA POR PERTENECER A UN PARTIDO, POR OPINAR COMO QUIERA, ES UN PAIS TOTALMENTE DEMOCRATICO.

EN EL CAMPO DE LA ECONOMÍA, EL 2006 PASARÁ A LA HISTORIA COMO EL AÑO EN EL CUAL DESPEGÓ LA AGRICULTURA, EN EL QUE DESPEGARON LAS EXPORTACIONES, POR SUPUESTO ACOMPAÑADOS DE LA MANO DE OBRA DE MILES DE PEQUEÑOS Y MEDIANOS EMPRENDEDORES. EN EL 2006, ES EL AÑO EN QUE LA ECONOMÍA CRECIÓ SALUDABLEMENTE Y ROMPIÓ UN CICLO DE BAJO CRECIMIENTO DE DIEZ AÑOS.

ME SIENTO MUY SATISFECHO POR EL SALDO FINAL DEL 2006, PORQUE HEMOS CUMPLIDO MUCHAS PROMESAS. HEMOS CUMPLIDO EN LA DEFENSA DEL CONSUMIDOR, HEMOS ATENDIDO A LA GENTE MÁS POBRE A TRAVES DE SUBSIDIOS FOCALIZADOS A LOS MÁS NECESITADOS, EN LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA Y EN EL COMBATE FRONTAL CONTRA LA POBREZA, HEMOS LOGRADO SALIR ADELANTE CON RED SOLIDARIA.



LOGRAMOS QUE EL TURISMO DESPEGARA PARA BENEFICIO DE TODOS, LE HEMOS CUMPLIDO AL AGRO, A LOS MICRO Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS Y A MILES DE FAMILIAS A TRAVÉS DE FOSALUD. LE CUMPLIMOS A LOS MÁS NECESITADOS CON EL SUBSIDIOS FOCALIZADO A LA ENERGÍA ELÉCTRICA, MÁS DE 771 MIL HOGARES, EL GAS PROPANO Y EL TRANSPORTE PUBLICO.

EL 2006, PASARÁ A LA HISTORIA PORQUE DESPUÉS DE MUCHISIMOS AÑOS DE DISCUSIÓN Y PLANEACIÓN, FINALMENTE EL SALVADOR CONSIGUIÓ 461 MILLONES DE DÓLARES DE LA CUENTA DEL MILENIO, PARA CONSTRUIR, INICIAR LA ANHELADA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, UN MEGA PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA Y DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL QUE BENEFICIARÁ A CASI UN MILLÓN DE PERSONAS QUE VIVEN EN 94 MUNICIPIOS, EN EL NORTE DEL PAÍS.

LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS, ORGULLOSOS DE CUÁNTO HEMOS PROSPERADO EN EL PAÍS, POR SUPUESTO NO DEBEMOS CONFORMARNOS. APLAUDO CUANDO LOS SALVADOREÑOS NOS EXIGEN MÁS AL GOBIERNO Y AL RESTO DE ÓRGANOS DE ESTADO. LOS SALVADOREÑOS MERECEMOS MAYOR BIENESTAR Y UNIDOS DEBEMOS SEGUIR LUCHANDO PARA QUE NUESTRAS FAMILIAS ESTÉN MEJOR.

EL PRÓXIMO 8 DE ENERO, RENDIRE UN INFORME GENERAL DE LA MITAD DE MI PERÍODO PRESIDENCIAL. ES NUESTRA OBLIGACIÓN ENTREGAR CUENTAS DE FORMA TRANSPARENTE. EN ESE INFORME



OFRECEREMOS SUFICIENTES PRUEBAS PARA PODER AFIRMAR CON ROBUSTEZ MORAL Y TÉCNICA, QUE EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO.

EN EL 2007, DEBEMOS SEGUIR CONSTRUYENDO SOLUCIONES A NUESTROS PROBLEMAS MÁS APREMIANTES, ESPECIALMENTE LA SEGURIDAD CIUDADANA Y POR SUPUESTO A TRAVÉS DE LA DEFENSORIA DEL CONSUMIDOR, ATENDIENDO A LA GENTE QUE ES ABUSADA.

EN EL 2007, QUE HEMOS DECLARADO EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL, ES UN MARCO PROPICIO PARA QUE GOBIERNO Y CIUDADANOS, PROMOVAMOS UNA CULTURA DE ARMONÍA QUE RESPONDA A NUESTRO PRINCIPAL PROPÓSITO DEL AÑO: REDUCIR LOS ÍNDICES DELINCUENCIALES.

COMO PRESIDENTE DE TODOS Y TODAS, SOY EL PRIMERO EN CREER QUE PODEMOS ESTAR MEJOR Y ESA ES LA GRAN MOTIVACIÓN DE NUESTRO GOBIERNO: TRABAJAR PARA QUE TODOS LOS SALVADOREÑOS ESTEMOS MEJOR. SOY UN ABANDERADO DEL OPTIMISMO Y ESTOY SEGURO QUE LOS SALVADOREÑOS VAMOS A SEGUIR PROGRESANDO Y MEJORANDO EN LOS AÑOS VENIDEROS.

PERO SUPERAR LOS DOLORES DEL SUBDESARROLLO Y SOBREPONERNOS A LAS GRIETAS QUE HEREDAMOS DEL PASADO, REQUERIMOS DEL CONCURSO DE TODOS, EN UN MARCO DE UNIDAD Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA. QUE ESTEMOS MEJOR REQUIERE DE UN



GOBIERNO QUE ESCUCHE Y EN LA PRÁCTICA, QUE TENGO TODOS LOS DÍAS COMO PRESIDENTE, UN GOBIERNO QUE TRABAJE INCANSABLEMENTE, DE UN SECTOR PRIVADO QUE INVIERTA Y QUE GENERE EMPLEOS Y DE CIUDADANOS COMPROMETIDOS CON SU TRABAJO Y QUE JAMÁS PERDAMOS LA FÉ EN DIOS TODOPODEROSO.

ES PRIVILEGIO DE TODOS Y OBLIGACIÓN DE TODOS, EMPUJAR EL TREN DEL PROGRESO Y LA PROSPERIDAD PARA NUESTRO PAÍS.

HERMANOS SALVADOREÑOS:

PARA QUE NUESTRAS FAMILIAS ESTEN MEJOR A TRAVÉS DEL TRABAJO, LA EDUCACIÓN Y EL AHORRO, DEBEMOS SEGUIR CONSTRUYENDO ESTA DEMOCRACIA QUE HA SIDO MUY EFECTIVA EN EL PAÍS.

LOS SALVADOREÑOS, UNIDOS Y CON LA FORTALEZA DE NUESTRO CORAJE, ESTAMOS VENCIENTO LOS OBSTÁCULOS Y APOSTÁNDOLE AL OPTIMISMO.

QUERIDOS HERMANOS Y HERMANAS: CELEBREMOS EL FIN DE AÑO, DEFINITIVAMENTE CON MUY BUENOS RESULTADOS, HAGAMOS UNA REVISIÓN, DEMONOS CUENTA DE LO QUE NOS FALTA, DE LOS RETOS QUE DEBEMOS SEGUIR CUMPLIENDO.

YO NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE EL PRÓXIMO AÑO SERÁ MEJOR, GRACIAS A NUESTRO ESPÍRITU LUCHADOR Y A NUESTRA ACTITUD POSITIVA; ASÍ DEBEMOS MANTERNOS EN EL 2007, OPTIMISTAS Y



LUCHADORES, TOMADOS DE LA MANO DE DIOS Y APOYÁNDONOS EN EL HOMBRO DE NUESTRO PROPIO TRABAJO, LO QUE FALTA POR CONQUISTAR, ESTA ADELANTE Y REQUIERE DEL ESFUERZO DE CADA UNO DE NOSOTROS.

SIGAMOS ESFORZÁNDONOS POR UN MEJOR PAÍS, DONDE VIVAMOS EN ARMONÍA Y PAZ SOCIAL. SIGAMOS AVANZANDO BAJO EL AUSPICIO DEL SALVADOR DEL MUNDO, PUES SU LUZ ESPERANZADORA NOS INDICA QUE COMO PAÍS, VAMOS POR BUEN CAMINO.

QUE EL SEÑOR NOS SIGA BENDICIENDO EN EL AÑO 2007, Y QUE PASEMOS UN FELIZ AÑO NUEVO. APROVECHO PARA SALUDARLOS, CUIDEN A SUS NIÑOS, CUIDEN A SUS FAMILIAS Y LES PROMETEMOS SEGUIR TRABAJANDO A TRAVÉS DEL GOBIERNO CONSENTIDO HUMANO, PARA QUE MEJOREMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS.

BUENAS NOCHES.